

SBR-Bogenschützen gut platziert

Wie jedes Jahr kurz vor Weihnachten waren die Compound-Bogenschützen vom Sportbund DKJ Rosenheim unterwegs, um an der Oberbayerischen Meisterschaft Halle 2008 teilzunehmen. Diesmal ging es Richtung Flughafen nach Hallbergmoos. Die Zielscheiben stehen in der Halle bei 18 m und 2 Durchgänge mit je 30 Pfeilen sind zu absolvieren.

Die SBR-ler konnten auch bei dieser Meisterschaft einige Meistertitel einheimen.

In der Damenklasse Compound setzte sich Ricarda Mayer wie gewohnt an die Spitze und trumpfte im zweiten Durchgang mit persönlicher Bestleistung (288 Ringe) auf. Mit 570 Ringen holte sie sich den Meistertitel. Gleich dahinter war ihre Vereinskollegin Heidi Greulich zu finden, die mit 559 Ringen den zweiten Rang belegte. Der Neuling Anette Groel konnte einen anerkennenswerten 4. Rang für sich verbuchen. Die Damenmannschaft mit Mayer, Greulich, Groel wurde Bezirksmeister.

Der Kampf der Compounder in der Schützenklasse gestaltete sich äußerst spannend. Hier wurde um jeden Ring gekämpft und die Spitzenschützen lagen auch nur jeweils 1 Ring auseinander. Am Ende schaute für Jürgen Mayer mit 570 Ringen der dritte Platz heraus. Die Schützenmannschaft mit Jürgen Mayer, Jochen Greulich (Einzel 6. Platz) und Bernhard Schreiner (Einzel 9. Platz) erreichte nur knapp geschlagen den 4. Rang. Erfreulich war das Abschneiden der Junioren vom SBR. Alle drei erreichten geschlossen vordere Plätze. Matthias Kurz erzielte den 2. Platz, gefolgt von Dominik Wied auf Platz drei, während Christoph Kurz auf dem 4. Platz landete. Die neue Juniorenmannschaft mit den Brüdern Kurz, die erst vor kurzem das Bogenschießen entdeckten, und D. Wied erhielt den Bezirksmeistertitel. In der Jugendklasse Compound wurde Susi Bregulla Siebte.